

Neue Ortsbeleuchtung für die Siedlung sowie Investitionen in der Kirchensiedlung und Gehnacker-Siedlung

Die „Alten Siedlung“ in Neudau hat eine komplett neue Ortsbeleuchtung erhalten. Nach Verlegung der fabrikneuen Kabel und dem Setzen neuer Schaltschränke sind nun auch die Oberflächenarbeiten der Ortsbeleuchtung abgeschlossen: Neue Masten mit LED-Leuchtköpfen sorgen ab nun für eine gute Ausleuchtung. „Wir freuen uns mit den Bewohnerinnen und Bewohnern der „Siedlung“! so **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch**. In der „Neuen Siedlung“ wurden ebenfalls bereits unterirdische Maßnahmen gesetzt.



Die Umrüstung auf die neue LED-Beleuchtung erfolgt noch zu einem späteren Zeitpunkt. „Verdichtet“ wurde auch die Ortsbeleuchtung in der Gehnacker-Siedlung in Unterlimbach.

In der Kirchensiedlung wurde neben der Trinkwasserleitung ebenso die Erdverkabelung der Ortsbeleuchtung komplett neu gebaut. „Insgesamt hat die Marktgemeinde Neudau alleine in diesem Bereich im heurigen Jahr mehr als € 60.000,-- investiert.“ zeigten sich **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch**, Gemeindeeinrichtungen- und Betriebskoordinator **GR Siegfried Lang** sowie Wassermeister **GR Kurt Popofsits** sehr erfreut über diese wichtigen infrastrukturellen Meilensteine.

